

Tusch für die Bayern-Fans

Verein spendet Erlös aus Jubiläumsfest an Jugendblaskapelle und Kinderkrebshilfe

Kemnath. (mde) Ein vorgezogenes „Christkindl“ bereitete der Bayern-Fanclub Bavaria 1989 Kemnath der Kinderkrebshilfe Nordoberpfalz und der Kemnather Jugendblaskapelle. So kann bedürftigen Familien mit krebskranken Kindern geholfen und Jugendarbeit gefördert werden.

Beiden Institutionen kam der Erlös des 30. Gründungsjubiläums des Bayern-Fanclubs Bavaria 1989 Kemnath im Sommer zugute. Bereits im Vorfeld sei festgestanden, für die Jugendförderung und bedürftige Familien zu spenden, erklärte Vorsitzender Rainer Kische. Kurz nach dem Festakt haben die Betreuer des SVSW Kemnath für ihre Jugendabteilung einen Scheck über 700 Euro erhalten (wir berichteten). In einer Versammlung im „Haisl“ folgten nun weitere Spendenschecks. Kassier Klaus Fiebig und Kische überreichten an Andreas Sächerl, Vorsitzender der Kemnather Jugendblaskapelle, und Nele Hassel 700 Euro. Mit dem Geld werden Blasinstrumente angeschafft, die Kindern in



Der Bayern-Fanclub spendete je 700 Euro an die Jugendblaskapelle Kemnath und die Kinderkrebshilfe Nordoberpfalz. Die Schecks überreichten Vorsitzender Rainer Kische, Kassier Klaus Fiebig (von rechts) und Zweiter Vorsitzender Johannes Kreuzer an Andreas Sächerl, Nele Hassel, Monika Pregler und Herbert Putzer (von links).

Bild: mde

Übungsstunden zur Verfügung gestellt werden.

Für die „Kinderkrebshilfe in der Region Oberpfalz Nord“ waren Vorsitzender Herbert Putzer und Monika Pregler aus Kemnath vertreten,

die ebenfalls 700 Euro in Empfang nahmen. „Mit den Spendengeldern können wir das Leid der bedürftigen Familien in unserer Region lindern“, betonte Putzer.

→ **Weitere Infos:**
www.kinderkrebshilfe-oberpfalz-nord.de